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REQUERIMENTO Nº 79/2021
 

Requer informações sobre o    
retorno as aulas presenciais no 
mês de fevereiro do presente 
ano em tempos de pandemia – 
covid 19.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; a (Organização Mundial da Saúde - OMS 
) alerta que variante identificada no Brasil está se disseminando ; 

CONSIDERANDO que; temos o estado de Manaus como 
exemplo do que poderemos enfrentar nas salas de aulas amplamente 
divulgadas por vários meios de comunicação; 

CONSIDERANDO que; monitoras estão recebendo informações 
sobre a volta as aulas com crianças de várias faixas etárias (0 a 3 anos , jardim 
I e II, etc.)  na rede municipal de ensino via on line ;

CONSIDERANDO que; os protocolos de informação e orientação  
serão divididos em 3 categorias :  sanitário de logística, pedagógico;

                        
                     CONSIDERANDO que; todos os funcionários cumprirão jornada 
de trabalho integralmente, para garantir a eficácia no atendimento aos alunos;
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 CONSIDERANDO que; o cumprimento de horário de trabalho 
dos profissionais priorizará o atendimento presencial dos alunos; bem como 
auxiliar as entradas e saídas, quando solicitado pela direção da escola;

CONSIDERANDO que; recebemos inúmeras reclamações e 
dúvidas em relação ao retorno e aos protocolos por parte de monitores e pais;                    

   CONSIDERANDO que; os alunos terão aulas presenciais três 
dias na semana (segunda, quarta ou sexta),

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

  1° Segundo o protocolo da secretaria de educação enviado as 
monitoras, será oferecido aos alunos projetos alternativos para acolhimento 
deles, a fim de garantir uma retomada nas atividades presenciais de forma 
tranquila e acolhedora. De que forma serão estes projetos alternativos?  Favor 
exemplificar?

     2° Se caberá a escola criar espaços e condições para o 
desenvolvimento dos alunos, de forma que haja integração entre os mesmos e 
a equipe escolar, sem infringir as regras estabelecidas no Protocolo Sanitário. 

Como será essa integração com crianças de 0 a 3 anos de idade 
por exemplo, que exigem contato físicos necessários para a saúde, 
desenvolvimento e segurança? Favor exemplificar. 

             

3° Se será oferecido a todas as profissionais orientações 
especificas, através desenvolvimento de projetos alternativos, visando o 
acolhimento das pessoas, procurando auxiliá-las, conforme suas necessidades 
emocionais decorrentes do período de pandemia. De que formas esses 
profissionais serão atendidos, on line, presencialmente etc.? Favor explicar.
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4° Quantos profissionais da área psicológica estarão à disposição 
deste profissional que necessitarem de atendimento?

5° Monitoras alegam que receberam um jaleco (não descartável) 
para trabalho e duas máscaras de pano (não descartável) e os mesmos devem 
ser levados para casa para serem lavados e higienizados. A) Se essas 
informações procedem porque não são materiais descartáveis?  B) São 
quantos jalecos e máscaras por monitoras?

6° Os pais terão informações e orientações em relação aos 
cuidados que deverão ter, se sim, de que forma esses pais serão orientados? 
Favor explicar.

7° Além dos utensílios que já são usados normalmente pelos 
alunos, nesta primeira reunião foi sugerido que os pais enviem garrafinhas e 
canecas. O que assegura que esses utensílios estejam higienizados 
corretamente uma vez que estarão dentro das mochilas, indo das casa e 
preparados por adultos e etc. ?

8° A Secretaria de Educação tem ciência de que profissionais de 
saúde já foram contaminados com o Covid 19, mas não ficaram internados, 
mas alguns familiares sim, e estarão entre aqueles que retornam as atividades 
Se sim, como será o cuidado com este profissional em relação a presença  nas 
salas, uma vez que a Organização Mundial da Saúde e vários cientistas e 
pesquisadores estão alertando que a mesma pessoa “pode ter “ a doença pela 
segunda vez ? (temos no município o exemplo da própria secretária de saúde 
que teve a doença por duas vezes).

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de JANEIRO de 2.021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


